

Unterstützung für die Ukraine

Kindergärten City spendet 25.000 Euro an SOS-Kinderdörfer

02.05.2022 Im Monat April wurde der Krieg Russlands gegen die Ukraine ungehindert weitergeführt und das Land und seine Menschen erfahren weiterhin großes Leid. Daher ist es umso wichtiger Solidarität zu zeigen und zu helfen. Aus diesem Grund fanden in den Kitas von Kindergärten City in den vergangenen Wochen unterschiedliche Spendenaktionen statt. Neben Kuchenbasaren wurden auch selbstgestaltete Blumentöpfe, Bilder oder Taschen zum Verkauf angeboten. Mit dem Engagement von zahlreichen Eltern, Kindern und Erzieher*innen kam so die beeindruckende Summe von 24.283 Euro zusammen. Die Spende wird an die Hilfsorganisation SOS-Kinderdörfer übergeben, um schnell und direkt unterstützen zu können.

Über Kindergärten City

Kindergärten City ist als Eigenbetrieb einer der fünf landeseigenen Kitaträger Berlins und wurde 2006 gegründet. In unseren 56 Kindertagesstätten in den Bezirken Friedrichshain-Kreuzberg und Mitte begleiten wir rund 7.000 Kinder im Alter von acht Wochen bis zum Schulbeginn auf ihrem ersten Bildungsweg. Mit rund 1.500 pädagogischen Fachkräften sind wir der drittgrößte Kitaträger in der Hauptstadtregion.

Kontakt

Kindergärten City
Eigenbetrieb von Berlin
Stettiner Straße 21- 23
13357 Berlin

Unternehmenskommunikation

Julia Simon
E-Mail:
unternehmenskommunikation@
kindergaerten-city.de
Tel: (030) 9058 75 80-222

Michaela Liebezeit
E-Mail:
unternehmenskommunikation@
kindergaerten-city.de
Tel: (030) 9058 75 80-221

www.kindergaertencity.de
www.kitakarriere.berlin
Twitter: @KGaertenCity